

「マメ (味噌づくり)」プロジェクト2023 始動

昨年度よりスタートした「マメ (味噌づくり)」プロジェクト。

種から枝豆⇨大豆に育て、秋に「仕込み」、2月から3月に完成させて給食で食べよう！
というプロジェクト・・・今年も始動しています。

昨年度の取組

昨年度の校長室だより

- 第3号 <https://shibuya.schoolweb.ne.jp/weblog/files/1320122/doc/57153/330006.pdf>
- 第37号 <https://shibuya.schoolweb.ne.jp/weblog/files/1320122/doc/63627/379066.pdf>
- 第50号 <https://shibuya.schoolweb.ne.jp/weblog/files/1320122/doc/65967/396589.pdf>
- 第71号 <https://shibuya.schoolweb.ne.jp/weblog/files/1320122/doc/71004/437058.pdf>
- 第82号 <https://shibuya.schoolweb.ne.jp/weblog/files/1320122/doc/72260/446515.pdf>

校庭の一番端の花壇を使って3月31日に有志3名
(生徒・地域関係者・教員)で「種まき」をしました。
(昨年度の校長室だより第104号で募集)

今年は、北陸地方を中心に育てられている「エンレイ」
という大豆の品種をセレクトしました。早めに育てて
本年度中に味噌を完成させるために・・・寒冷地仕様の
品種をセレクトしました。



一部、野鳥に・・・食べられてしまいましたが
昨日、発芽が確認できました。今後の展開が楽しみです。



「マメ (味噌づくり)」プロジェクト2023に参加し
たい生徒は、校長室にて「マメ参加します！」と宣言してく
ださい。保護者・地域・卒業生も参加できます。次回

日程が決定次第 Web サイトにて連絡しますので参加してください。(申し込みは不要です。)